

Noroña podrá pagar gastos "de milagro"

El aspirante a la candidatura a la presidencia de Morena, el diputado petista Gerardo Fernández Noroña, aseguró que costeará los gastos de su campaña interna por la candidatura presidencial mediante las ganancias que obtiene de YouTube y "el apoyo de la gente".

Previo a oficializar en la sesión de la Comisión Permanente su solicitud de licencia indefinida, el diputado federal expresó que pagará sus recorridos en el país de manera "milagrosa" al renunciar a su salario como legislador.

"Lo voy hacer de manera milagrosa. Mira que yo no soy creyente, porque dicen que piso parejo, pero al pedir licencia, yo dependo de mi salario, dieta como diputado.

"Afortunadamente me va bastante bien en la plataforma de YouTube y ahí

pienso compensar y debo decir con franqueza que la gente me está apoyando",

expresó.

El petista obtuvo durante el año pasado 661 mil pesos por sus transmisiones en YouTube cada tarde de 6 a 7 pm, desde hace tres años.

Fernández Noroña criticó que las reglas de la
contienda interna de Morena no definen un límite de
gastos. El vicecoordinador
del PT opinó que podría
hacerse una bolsa en común con los partidos de la
coalición Juntos Haremos
Historia (Morena-PT y Verde
Ecologista) para evitar financiamientos inadecuados.

"Si se hiciera una bolsa común de los tres partidos Morena-PT-Verde y se hiciera una cantidad igual suficiente para el recorrido de poco más de dos meses me parece que evitaría cualquier financiamiento inadecuado o recurrir a cualquier mecanismo que no va en nuestra lucha y movimiento", señaló.

- Ximena Mejia